



Nancy, le 25 mars 2019

COMPTE RENDU DU CTL DU 07/03/2019

On nous cache tout, on nous dit rien

La lecture de notre liminaire provoque son effet sur M le Président. Lui, que nous qualifions de « déloyal envers les agents » s'en défend. Sa loyauté va au gouvernement, l'Administration est là pour appliquer les lois (même si les citoyens en sont las). Messieurs Darmanin et Parent peuvent être rassurés, nos directeurs en loyaux serviteurs attendent leur feu vert pour entrer en piste.

Pour établir un parallèle avec le passé, permettez-nous de rendre hommage au premier Monsieur Loyal de l'histoire. Il y a 150 ans, ce précurseur de nos chefs décédait dans sa bonne ville de Caen. Son nom? Pierre-Claude Loyal, artiste de cirque. Son patronyme est depuis resté dans l'histoire du cirque et est toujours attribué à celui qui présente les numéros et sert de faire-valoir aux numéros de clowns.

Nous pourrions nous en amuser, si le numéro attendu était comique. Malheureusement, partout où le voile se lève sur les projets des DDFIP, se met en place non pas une réforme, mais une casse du service public. Et ne vivons pas dans l'illusion que nos vies personnelles ne seront pas impactées par la mobilité professionnelle et la mobilité géographique contraintes, la chute du pouvoir d'achat.

Exécution du budget 2018 et budget prévisionnel 2019

L'exécution budgétaire 2018 s'est soldée avec une consommation de crédits de 3 515 532€ en AE et de 4 086 987€ en CP. A noter une augmentation des dépenses immobilières (+5,8%) due en partie aux dépenses de



l'activité énergies et fluides et aux dépenses de l'activité service (gardiennage, nettoyage). Depuis un bail, nous demandions le montant des principales locations immobilières. Mais bien qu'il ne s'agisse pas de locations OPAC, les loyers nous étaient opaques. Or, voici que la Direction les affiche : 55 347€ pour le CIF de NANCY, 55 039€ pour la Trésorerie d'Essey, 48 925€ pour celle de Maxeville, 33 959€ pour celle de St Nicolas de Port, 33 376€ pour celle de Pont à Mousson, 30 099€ pour celle du CHRU et 29 315€ pour la Paierie Départementale.

Quelle belle opération de communication pour justifier déménagements et abandon de sites. Bail bail les implantations géographiques.

Exécution sans sommes à Sion d'un budget bien inspiré.

Concernant 2019, la dotation globale de fonctionnement diminue de 7,19 %; Un plan de diminution de dépenses est présenté comportant 6 axes : entretien des bâtiments, optimisation immobilière, affranchissement, acheminement courrier interne, réduction des achats de papiers, réduction des frais de transport. Bref, coup de rabot sur nos moyens de fonctionnement au quotidien. Enfin, comme disait Pierre Dac : « Les prévisions sont difficiles, surtout quand elles concernent l'avenir».

Bilan de la campagne d'entretien professionnel 2018

La répartition des recours est la suivante : 1 recours auprès de l'autorité hiérarchique pour les cadres A, 4 recours auprès de l'autorité hiérarchique, 2 en CAPL et 1 en CAPN pour les cadres B, 2 recours auprès de l'autorité hiérarchique et 1 en CAPL pour les cadres C.

Attention, il faut rester vigilant et ne pas hésiter à faire un recours. En effet, les évolutions en matière de gestion des personnels vont faire de l'évaluation professionnelle une référence pour le déroulé de carrière et la rémunération (voir RIFSEEP), mais aussi pour les mutations.

La nouveauté est la décision unilatérale de la DG de supprimer le recours devant la CAP Nationale. Laissant comme seule possibilité la saisie du TA dans un délai de deux mois après l'avis rendu par la CAP Locale.

Que faire si nous n'avons pas les compétences nécessaires pour comprendre pourquoi nos compétences sont à la baisse. Heureusement, nous avons nos managers pour nous l'expliquer.

Ponts naturels

Les services ne seront pas sur le pont les vendredis 31 mai et 16 août.

Solidaires Finances Publiques s'abstient lors du vote. Les jours nous sont imposés et notre proposition de bénéficier de la possibilité de travailler malgré la fermeture des services est refusée. Pourtant la Direction ne se prive pas de fermer au public pendant que les services fonctionnent. A méditer : Quand le pont est rompu, on n'arrive pas à joindre les deux bouts.

Modification des horaires et évolution de l'accueil du public

Vandoeuvre : accueil du public du lundi au vendredi de 8h30 à 12h15, sur rendez-vous lundi, mardi et jeudi entre 13h30 et 16 h, fermeture au public mercredi et vendredi après-midi.

Cité Administrative : accueil public du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30, sur rendez-vous lundi, mardi et jeudi entre 13h30 et 16h, fermeture au public mercredi et vendredi après-midi.

Sur ces deux premières modifications, lors du vote, nous nous sommes abstenus, considérant d'une part la souffrance des agents, et d'autre part que ce n'est ni aux agents, ni aux usagers de suppléer au manque d'effectifs. D'ailleurs nous attendons toujours l'avis du CHSCT...

Lunéville : ouverture au public lundi, mardi jeudi et vendredi de 8h30 à12h et de 13h30 à 16h, fermeture mercredi toute la journée.

Nous avons voté pour, sachant qu'il ne s'agit que du transfert du jour de fermeture, et donc sans conséquence sur l'amplitude d'accès au public.

Ouestions diverses

Abandon de l'expérimentation PRS/DIRCOFI.

Prime PAS, un rattrapage des oubliés est prévu ce mois de mars.

Confirmation de l'abandon de la Cité Administrative pour déménagement à la Caserne Thiry fin 2022.

Les Agents de feu le SIE de Toul ont la possibilité de s'inscrire à des stages avant la date fatidique du 01/09/2019 pour anticiper leur mobilité professionnelle.



Dernière nouvelle : nous apprenons la suspension de la fusion des Services de Publicité Foncière du département. De graves questions se posent pour la mutation des collègues concernés.

« Les lois de ce pays asservissent le peuple à son Roi, à un Roi qui demande la loyauté, mais qui n'offre rien en contrepartie. » Robin Longstride